

PRESSEMITTEILUNG

Northeim

Die **PARTEI** vergoldet Ihren Müll!

Im Rahmen der Aktion »Northeim putzt sich« hat der Kreisverband Northeim der PARTEI am Samstag die Sauberkeit der Northeimer Innenstadt in die eigene Hand genommen und Markt und Mühlenstraße von Schmutz und Unrat befreit.

»Müll ist nicht einfach Müll, sondern hat durchaus einen Wert – besonders glänzt er aber durch seine Abwesenheit. Deshalb liegt es nahe, ihn für eine echte Zukunft mit Zukunft zunächst einmal zu vergolden.« erläutert die Vorsitzende des Kreisverbands, Sarah Müller, die Aktion mit Blick auf die verwendeten schillernden Müllsäcke.

Diese schillernde Wirkung der Aktion sollte sich auch in der Öffentlichkeitsarbeit fortpflanzen: »Als PARTEI erreichen wir noch immer besonders jüngere Menschen mit unserer Politik. Um so mehr hat uns daher dieses Angebot der Stadt gefreut, mit relativ einfachen Mittel aus dem populistischen Werkzeugkasten auch die ältere Generation zu erreichen.«, schwärmt der Propagandabeauftragte des Kreisverbands, Tobias Müller.

Doch auch für die politische Konkurrenz hat die PARTEI ein Herz: »Auch wir konnten am Samstag unseren Teil dazu beitragen, den Bürgermeisterwahlkampf in Northeim endlich zu beenden. Oder sehen Sie nach unserer Aktion noch irgendwelche Flyer in der Stadt?«, stellt der zweite Vorsitzende, Konstantin Möller, zufrieden fest. »Dabei haben wir gleichzeitig dem neuen Bürgermeister im für Vewaltungschefs etwas rauen Northeimer Klima unter die Arme gegriffen, Sauberkeit war ja schließlich eins seiner großen Themen.«

Ansprechpartner:

Tobias Müller
Propagandabeauftragter
Die PARTEI Kreisverband Northeim
E-Mail: tobias.mueller@parteimail.de